

福祉交流プラザにエレベーター設置をもとめる

署名の御礼

市議会、陳情を採択

去る12月17日の岡山市議会において標記「福祉交流プラザにエレベーター設置をもとめる」陳情が採択されました。採択したこの陳情は執行機関である岡山市と担当部署である人権推進課に送付されました。

みなさんのご協力と支援で市議会への陳情が採択されました。ありがとうございました。

福祉交流プラザ三友運営協議会は、「福祉交流プラザは、①基本的人権を尊重する福祉施設であり②80代90代高齢利用者は敬老行事、文化祭の参加に不自由を強いられていることや、車椅子の障害者が二階に上がり難く参加を断念したこと③障害者差別解消法が制定され、福祉施設の改善が求められ、④担当課に再三設置を要求していること⑤地域の高齢化は急速に進んで緊急で優先的な課題であること、などを趣旨にエレベーターの設置をもとめて」陳情をしました。

議会へは陳情書に添えて1855名の署名と、同時に市長には要望書に添えて1857名の署名を提出しました。その他、地域の町内会長さんや医療施設・介護施設の賛同署名も一緒に提出しました。以下は賛同署名の内訳です。

町内会	市長宛	16団体	議長宛	17団体
町内団体	市長宛	1団体	議長宛	1団体
地域医療福祉施設	市長宛	6団体	議長宛	6団体
その他団体	市長宛	5団体	議長宛	5団体

福祉交流プラザにエレベーター設置の実現にはまだまだとは思いますが、私たちの要望を議会と岡山市当局に示すことができました。

引き続きご支援ご協力をお願いします。まずは、お礼まで。

2019年12月25日

岡山市福祉交流プラザ三友運営協議会
会長 高木 典義